



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>48 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2_5958</b>
Prix	<b>285 000 €</b>

Gassin

Appartement à vendre (83580)

Situation exceptionnelle pour ce t2 + cabine, logé dans une belle résidence avec piscine lagon, tennis, parc arboré, et un accès direct à la plage situé à 200 Mètres. Vous serez séduit par l'environnement, qui offre du calme tout en étant à proximité de toutes les commodités (boulangerie, épicerie, restaurants, pharmacie, supermarché, bar...). Le logement offre un hall cabine permettant d'accueillir un lit superposé ou un grand placard de rangement, une chambre, une salle d'eau, un wc indépendant, et un vaste séjour avec cuisine ouverte. l'exposition ouest et la vue sur le parc du bien vous ...

*Enjoying an exceptional location, come and discover this T2 cabin, located in a residence with swimming pool, tennis, wooded park, and direct access to the beach located 100 meters away. You will be seduced by the environment, which offers calm while being close to all amenities (bakery, bar, restaurants, pharmacy, supermarket, etc.). The accommodation offers a cabin hall allowing for a bunk bed, or storage, a bedroom, a bathroom, a WC, and a large living room extending onto the loggia with open-plan kitchen. The West exposure and the view of the property's park will allow you to relax all ...*

## AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER

Rue de la Plage - 83310 COGOLIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

